
MODALS 

VERBOS MODALES  -  

1  ¿Qué significan? 
2  ¿Qué indican? 
3  ¿Qué tipo de verbo llevan detrás? … INFINITIVO. 

 

* Must I stay? 
   Do I have to stay? 
 
 

* You don’t need to stay. 
   You needn’t stay. 
 

MODAL PERFECTS 

 

Compare:  - He should study harder for the next exam. 

      - He should have studied harder to pass the exam, but he didn’t. 

You can play Permiso, habilidad, petición (pregunta) 

 are able to  Habilidad 

can’t No habilidad, prohibición, incredulidad 

may Posibilidad (50%) 

might 
could 

Posibilidad remota (5%), petición formal (pregunta) 

should 
ought to 

Consejo o sugerencia 

must 
have to 
need to 

Obligación     /* deducción lógica (must = deber de)  

don’t have to 
don’t need to 

needn’t 
No obligación                 

mustn’t Prohibición 

would Ofrecimiento (pregunta):  Would you come with me tonight? 

You could have played Se pudo haber hecho algo en el pasado pero al final no se hizo. 

 couldn’t have  Certeza de que algo no pudo haber ocurrido (incredulidad). 

may have 
might have 

Suposición de un hecho pasado. 

must have Certeza o conclusión lógica de un hecho pasado (deber de). 

should have 
ought to have 

Queja o lamento sobre un hecho pasado no cumplido. 

shouldn’t have Queja o lamento sobre un hecho pasado cumplido. 

would have Voluntad por querer haber hecho algo en el pasado y no se 
pudo. 


